



ALFREDO GERARDO / EXPRESO

Elementos de Bomberos trabajan para liberar el cuerpo de María Engracia, quien fue arrastrada por el agua.

TRÁGICO ACCIDENTE

Cobra fuerte lluvia vida de una mujer

La empleada del Cereso 1 buscaba cruzar un arroyo cuando cayó y fue arrastrada por la corriente hasta quedar debajo de un auto

KAREL MORENO

Una fuerte tormenta registrada ayer por la tarde en Hermosillo, dejó como saldo una persona fallecida, automóviles varados en vía pública, sectores sin energía eléctrica, árboles caídos e inundaciones en distintas colonias y avenidas de la ciudad.

Las precipitaciones se presentaron en punto de las 15:36 horas, culminaron alrededor de las 16:18 horas y en algunas colonias, como la Piedra Bola, se presentaron acumulados de hasta 34 milímetros, en la Pimentel 14.7 mm, en Misión del Sol 11.7 mm y en Colosio final 6.3 mm, según el perfil en twitter climahillo.

Desafortunadamente, se reportó el fallecimiento de una persona de la tercera edad, quien



DANIEL TORRES / EXPRESO

La torrencial lluvia que azotó Nogales el día de ayer causó inundaciones en varias partes de la ciudad, ante lo cual intervinieron miembros del Ejército para ayudar.

fue arrastrada por la corriente de un arroyo y cuya muerte fue por ahogamiento al caer en un canal sobre el bulevar Manlio Fabio Beltrones y Paseo del Lago.

El trágico suceso ocurrió al filo de las 16:00 horas, en el cruce del acceso a los juzgados orales y el bulevar De los Ganaderos, en la parte Norte del Cereso 1.

Según versiones de testigos, María Engracia Cano Molina, de 69 años de edad, salía de cumplir con su turno laboral cuando intentó cruzar el arroyo crecido por la lluvia, pero debido a lo fuerte de la corriente resbaló y cayó.

La mujer fue arrastrada varios metros por el agua y quedó atorada debajo de un sedán gris de la línea

Civic, el cual se encontraba estacionado poco antes del desahúe del canal.

Caos vial

El bulevar Vildósola, Luis Donaldo Colosio, Rosales, Luis Encinas y Solidaridad entre otras, se convirtieron en verdaderos ríos por la intensa lluvia dificultando el tránsito de algunos vehículos, ya que algunos conductores evitaron las rúas donde principalmente se generan fuertes corrientes, paralizando las actividades de los hermosillenses cerca de 40 minutos.

El temporal incluyó rachas de fuertes vientos y presencia de granizo en algunos vecindarios de la ciudad, de igual forma daños a estructuras de al-

gunos comercios, como la caída de techos.

En otro sector de la ciudad se logró el rescate de una mujer por parte de vecinos, al percatarse de que su automóvil fue arrastrado en la creciente de las calles Uno y Guadalupe Victoria, atorándose en un conducto de drenaje en la colonia Jesús García.

Nogales bajo el agua

En Nogales, también se registraron fuertes lluvias donde se tuvo un saldo de 10 autos arrastrados por los arroyos formados, y personal de rescate se encargó de trabajar e identificar a la mayor cantidad de personas dentro de zonas afectadas.

PASE A LA 1B Y 8A

Javier Villarreal dice que no hay inconveniente con que regrese, pero que pague los 54 millones de dólares a trabajadores

Pide líder de CTM a 'Napito' que le pague a los mineros

KAREL MORENO

Ante el inminente regreso de Napoleón Gómez Urrutia a México, el secretario general de la Confederación de Trabajadores de México en Sonora, señaló que el líder minero debe dar la cara y plantear las soluciones para efectuar el pago a los trabajadores mineros de Cananea.

Javier Villarreal Gámez señaló que son aproximadamente 54 millones de dólares el adeudo que se encuentra en laudo posterior a un juicio que ha durado años, por lo que tendrá que responder como Senador a esta situación.

Señaló que la CTM no tiene ningún incon-

veniente con que el líder minero venga a México, debido a que desde hace cuatro años pudiera haberlo hecho al estar exonerado por la justicia penal federal.

Por otro lado, declaró que la Delegación de la CTM en Sonora, no ha sostenido aún un encuentro con el coordinador de Programas Sociales del Nuevo Gobierno Federal, Jorge Tadei, ya que dichas determinaciones no se toman a nivel local, pues son políticas nacionales.

Agregó que hasta el momento la CTM se ha reunido con representantes de Andrés Manuel López Obrador, sin embargo espera que en su momento tengan algún tipo de comunicación con él.

MÉXICO Cierra INE reparto de "pluris"

12A

GENERAL

Va Sonora por vanguardia acuícola

6A



Acción

Entra el "Tuca" al quite en el Tri

1C

REPORTE ESPECIAL

Donald Trump está acorralado

15A



Recortarán horario de camiones ante ola de asaltos

ALICIA FÉLIX / EXPRESO 24/7

Ante los problemas de asalto a mano armada a operadores del transporte urbano, se eliminará el turno de guardia que inicia a partir de las 20:00 horas en todas las rutas, declaró Manuel Quiñónez Leal.

El secretario general

del sindicato de trabajadores de la Sociedad Integradora y Concentradora del Transporte Urbano de Hermosillo (Sictuhsa), explicó que desde hace tres meses, se incrementaron los asaltos en los camiones, especialmente en las líneas, 4, 16, 17 y 19.

"Decirle a la Gobernadora que nos eche la ma-

no por ese lado, ya estuvo bueno que el operador esté en riesgo junto con el usuario; hablando con la empresa yo le dije a José Luis Gerardo que el día de hoy no vamos hacer guardias, se queda sin guardias Sictuhsa y no sé si las otras empresas vayan a hacer lo mismo, pero Sictuhsa no va a hacer guardias", manifestó.

Quiñónez Leal mencionó que el pasado 22 de agosto se presentaron cuatro intentos de asalto en colonias como Pueblitos, Palo Verde, Ciudad de los Niños y en los bulevares Solidaridad y Progreso.



Heramosillo Asilo Madre Amable, necesita tu ayuda

8B

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Aunque posiblemente esté en Canadá, Napoleón Gómez Urrutia tendrá que estar en el Senado para la sesión del miércoles 29 a las 11:00 horas, en la que se constituirá la 64 Legislatura.

De acuerdo al senador electo Armando Guadiana, éste afirmó que "Napito" estaría interesado en presidir la Comisión de Economía en la Cámara alta, lo que, opinó, haría muy bien.

Tiene mucho que aportar, opinó, tiene una preparación vasta en el extranjero, y creo que puede aportar mucho, independientemente de su conocimiento del tema laboral.

LUGAR

54

de la CDMX entre las metrópolis con peor reputación en el mundo

CIUDADES

56

conforman el ranking en el estudio anual del Reputation Institute